

TACHEN SCHULE



Zum Streichen aufgelegt

Ganz schön mutig: Die achtjährige Laila steht auf der Bühne und spielt Stargelger Iskandar Widjaja etwas vor. Dem gefällt das – denn genau darum geht es ihm und dem Projekt „Rhapsody in School“, für das er an die Neuköllner Karlsgarten-Grundschule gekommen ist: Kindern klassische Musik nahezubringen. International renommierte Musiker besuchen Schulen, spielen für die Kinder und kommen mit ihnen ins Gespräch. Für das Engagement wurde die Initiative 2014 mit einem Echo ausgezeichnet. Iskandar Widjaja, 1986 in Berlin geboren, ist der perfekte Klassik-Botschafter. Jung und hip sieht er aus – in Indonesien, der Heimat seiner Eltern, ist er so bekannt wie ein Popstar. Er spielt Bach und Blues und hat ein Video gedreht („Burn“), zu dem sich die Kinder eine Tanzperformance ausgedacht haben. Widjaja spielt dazu und am Schluss bekommt jeder eine Autogrammkarte. So macht Musikunterricht Spaß. Mehr Infos: www.rhapsody-in-school.de.

eigen. Violinist Iskandar Widjaja besucht die Karlsgarten-Grundschule in Neukölln. Auch die achtjährige Laila (r.) spielt ein Stück vor. Fotos: Doris Spiekermann-Klaas/Manfred Claudi

sv0